
Connaisseurs de la Faculté D’Assas

Par ruby999, le 18/05/2019 à 15:53

Bonjour à tous, je suis prise à Assas en éco-gestion mais j’aimerai savoir si c’est possible 
d’aller en droit à la rentrée car j’ai l’impression d’avoir rater ma vocation. Comment est ce que 
je peux faire pour me réorienter alors même que je ne suis pas encore dans la Fac? 

De plus, est-ce qu’il y’a des gens qui connaissent le collège d’economie d’Assas, apparement 
il y a une filière « éco-droit », savez-vous si après avoir fait cette filière on peut aller vers des 
master de droits ? Si l’enseignement en droit est conséquent? 

Merci beaucoup pour vos réponses

Par Yzah, le 19/05/2019 à 10:33

Bonjour,

Il faut contacter la scolarité d'Assas pour le savoir. Un étudiant de mon TD a fait la démarche 
à la fin du S1. Il a passé son s1 en droit-éco et son s2 en droit parcours classique.
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